

Nr. 20

vom

17. Mai 2017

## Termine

### Ausschusstermine

**Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus**, am Dienstag, dem 23. Mai 2017, um 16.30 Uhr, bei der DB-Fahrzeuginstandhaltung, Peterholzstraße 15;  
**Rechnungsprüfungsausschuss**, am Mittwoch, dem 31. Mai 2017, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

### Ortschaftsratssitzungen

**Ortschaftsrat Mildensee**, am Dienstag, dem 23. Mai 2017, um 18.30 Uhr, im Landjägerhaus Mildensee, Oranienbaumer Straße 14 a.

## **Einladung zum Pressegespräch**

### **Wann?**

Dienstag, 23. Mai 2017, 15.00 Uhr

### **Wo?**

IHK-Bildungszentrum, Lange Gasse, 1. Etage, Raum 1.04

### **Wer?**

Dr. Robert Reck, Beigeordneter für Wirtschaft und Kultur  
Roland Liepold, Geschäftsführer IHK-Bildungszentrum Halle-Dessau  
Silke Ziegler-Pierce, Pressesprecherin/Leiterin Marketing IHK-Bildungszentrum  
Dino Höll, Geschäftsführer DVV-Stadtwerke  
Thomas Kaluza, Geschäftsführer EAB Sandow GmbH  
Johannes Rieder, Geschäftsführer Thyrolf & Uhle

### **Was?**

Am 30. Mai 2017 findet das nächste „Turbo-Breakfast“ der Wirtschaftsförderung Dessau-Roßlau statt. Gastgeber ist diesmal das Umweltbundesamt (UBA), ausgerichtet wird die Veranstaltung von der Arbeitgeberinitiative „Familienbewusstes Arbeiten“ Dessau-Roßlau, in der sich auch das UBA engagiert.

Ziel der 2014 gegründeten Initiative ist es, den Arbeitgebern der Region die wachsende Bedeutung und die positiven Effekte einer familienbewussten Unternehmenskultur zu verdeutlichen. Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Turbo-Breakfast“ lädt die Initiative nun erstmals einen Preis für familienbewusste Arbeitgeber aus. Dieser steht unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Peter Kuras und soll im Pressegespräch vorgestellt werden.

## **Mitteilungen**

### **Geschlossen wegen Brückentag**

Aufgrund des Brückentages am Freitag, dem 26. Mai 2017 (nach Christi Himmelfahrt), haben die Ämter der Stadtverwaltung Dessau-Roßlau an diesem Tag geschlossen. Auch das Berufs-, Bildungs- und Freizeitzentrum (BBFZ) wird am 26. Mai aus gleichem Grund nicht geöffnet haben.

## Toleranz-Cup 2017

Zum elften Mal treten die Mannschaften aus den Jugendfreizeiteinrichtungen und von Schulen der Stadt Dessau-Roßlau beim Toleranzcup gegeneinander an. Fußballfreunde und Fans treffen sich am Freitag, dem 2. Juni 2017, ab 14.00 Uhr im Stadtpark, um ein Zeichen gegen Gewalt, für fairen Fußball und ein gemeinsames Miteinander zu setzen.

Neben tollem Fußball kommt es nicht nur darauf an, die Spiele zu gewinnen, sondern auch darum, diese fair zu bestreiten. Dabei bewerten sich die Mannschaften gegenseitig und schätzen ihr Gegenüber ein, indem sie Toleranzpunkte verteilen. Diese sind den Spielpunkten gleichgesetzt. Aus diesem Grund kann nur die fairste und beste Mannschaft das Turnier gewinnen. Es werden vor der Veranstaltung unabhängige Toleranzscouts ausgebildet, welche die jüngeren Spieler im Spielablauf unterstützen. Gespielt wird in drei Altersgruppen (unter 12, unter 16 und über 16, mit drei Feldspielern, ohne Torwart). Die Anmeldung erfolgt durch Mitarbeiter der Jugendeinrichtungen bzw. die Schulsozialarbeiterinnen der Stadt Dessau-Roßlau (**bis Mittwoch, dem 24. Mai 2017**). Kontakt: Jugendclub Zoberberg (E-Mail: jugendclub-zoberberg@web.de; Tel.: 0340 5210434).

Die Veranstalter freuen sich auf jede Menge spannende Spiele, gute Unterhaltung und zahlreiche Zuschauer im Stadtpark.

Den Pressevertretern wird empfohlen, die Veranstaltung zur Eröffnung um 14.00 Uhr zu besuchen.

Die Veranstaltung wird organisiert von den Jugendfreizeiteinrichtungen Freizeitzentrum „Jugendclub Zoberberg“, Nordklub, Jugendclub „Thomas Müntzer“, Schulsozialarbeiterinnen sowie Streetworkerinnen der Stadt Dessau-Roßlau, dem Projekt „Integration durch Sport“ des Landessportbundes Sachsen-Anhalt e.V. sowie dem Jugendmigrationsdienst St. Johannes GmbH.

## 21. Sachsen-Anhalt-Tag

Unter dem Motto „Die Welt zu Gast in Luthers Heimatstadt“ wird die Lutherstadt Eisleben vom 16. bis 18. Juni zum kulturellen Zentrum des Landes. Auch die Stadt Dessau-Roßlau wird mit weit über 200 Akteuren von Freitag bis Sonntag beim Sachsen-Anhalt-Tag vertreten sein.

Auf der Regionalbühne Anhalt-Dessau-Wittenberg in der Lindenallee erwarten die Besucher des Landesfestes abwechslungsreiche und anspruchsvolle Programme. Das Bühnenprogramm wird am Freitag, dem 16. Juni, um 15.00 Uhr mit Livemusik der One-Man-Band Georg Schütz aus der Region Anhalt-Bitterfeld eröffnet. Als Dessau-Roßlauer Gruppe weiß am Eröffnungstag von 16.30 bis 17.30 Uhr die Revuetanzgruppe „Showtime e. V.“ Dessau mit hochkarätigem Showtanz zu begeistern.

Auch am Samstag und Sonntag wird auf der Regionalbühne Anhalt-Dessau-Wittenberg einiges geboten. In einer Mischung aus Tanz und Gesang, aus Artistik und Kleinkunst

gestalten die Gruppen und Vereine aus Dessau-Roßlau, Bitterfeld, Köthen und Wittenberg ein bunt gemischtes Bühnenprogramm. Als Höhepunkt am Samstagabend werden ab 18.30 Uhr die Gruppe Gaia-Percussion aus Dessau mit Trommel, Rhythmen und im Anschluss ab 19.30 Uhr die Max Demian Band mit Tanz und Rockmusik die Besucher in Stimmung bringen.

Ein großer Publikumsmagnet des Landesfestes wird am Sonntag, dem 18. Juni, der ca. 2 Kilometer lange Festumzug sein. Er beginnt um 11.00 Uhr am nördlichen Kreisverkehr der Nußbreite, führt Richtung Süden in die Sangerhäuser Straße in das Festgebiet, führt weiter entlang der Lindenallee und wird schließlich in der Karl-Fischer-Straße enden und sich auflösen.

Alle Mitwirkenden aus Dessau-Roßlau beim Sachsen-Anhalt-Tag in Eisleben im Überblick:

**Präsentation im Festgebiet:**

Tourist-Information der Stadtmarketinggesellschaft Dessau-Roßlau, Musenhof-Drehorgel Sachsen-Anhalt, Friedwald GmbH, Saltatio Burgus Tänze aus der Renaissance e. V., Altes Sensenhandwerk mit Ulli.

**Bühnenprogramm:**

„Simones Artistenformation“ Dessau, Revuetanzgruppe Showtime e. V., Baltik Rock & der Erste Dessau-Roßlauer Karnevalclub Blau Gelb e. V., Gaia-Percussion Dessau, Tanzgruppe „SCHAUT-hin“ Dessau, Cheerleader SV Dessau 05 e. V.

**Festumzug:**

Grußbanner und Gaia-Percussion Dessau als „Eröffner“ des Umzugsreigens; es folgen die Revuetanzgruppe SHOWTIME e. V., die Tanzgruppe „SCHAUT-hin“ Dessau, die Cheerleader des SV Dessau 05 e. V., der Spielmannszug Blau-Weiß Roßlau e. V., der Erste Dessau-Roßlauer Karnevalclub Blau Gelb e. V., der Verein zur Förderung der Stadtkultur Dessau e. V. mit dem Hofstaat, der Förderverein Burg Roßlau e. V., Saltatio Burgus Tänze aus der Renaissance e. V. und als Abschluss der Musenhof-Drehorgelspieler Gerald Mitschke.